
JFA キッズプログラムいわて２００８                            (社)岩手県サッカー協会 キッズ委員会 

 

いわて in おおふなと 写真館 
************************************************************************************************ 

日  時 ： 2008 年 9 月 23 日（火・祝） 10：00～12：30 

会  場 ： 大船渡市民体育館 

内  容 ： ウォーミングアップ・クリニック、5 人制ゲーム×3試合 

* サッカーに親しんだことのない子供も含め、多くの子供にボールを蹴る楽しみを味わってもらう 

主  催 ： (社) 岩手県サッカー協会 

共  催 ： 大船渡市教育委員会、 (財) 大船渡市体育協会 

後  援 ： (財) 日本サッカー協会 （JFA） 

主  管 ： (社) 岩手県サッカー協会 キッズ委員会、 (社) 岩手県サッカー協会 沿岸支部、大船渡市サッカー協会 

参加者： 75 名 （U-6 37 名、U-8 38 名） 

運  営 ： スタッフ 11 名 （大船渡市サッカー協会 7名、陸前高田市サッカー協会 3名、県協会 1名） 

* 地元責任者： 三浦 裕 （大船渡市サッカー協会、県協会キッズ委員） 

* 県協会責任者： 鎌澤 和之 （県協会キッズ委員） 

 

【開会式】                         【グリーンカードの説明】

   
大船渡市サッカー協会 佐々木孝逸会長からのあいさつ    キッズ巡回指導で活躍の新沼真介コーチ （大船渡市協会） 

 

【ウォーミングアップ】 Ｕ－６

   
「ボール集め競争」 1 回目は手でボールをゴールの中に集め、   「コーチが転がしてシュート」 やっぱりシュートが大好き！ 

2 回目は足で集める。夢中になって取り組んでいました！ 



【ウォーミングアップ】 Ｕ－８

   
「ドリブル途中ストップ」 ヒザでストップの指示なんだけど・・・   コーチの指導はメリハリがあり、最後まで集中してできました。 

 

 
 

【試合のようす】 Ｕ－６

   
ボールに対してよく集中していました。 ときどき U-6 ならではの珍プレーが見られ、お父さんお母さんとコーチは大爆笑でした。 

 

   
女の子だけの「高幼なでしこスワン組」チームは交代しながら最後まで一生懸命ボールを追い、汗をいっぱいかきました。 



【試合のようす】 Ｕ－８ 

   
ボールの奪い合いやシュートなど、迫力ある場面がたくさん見られました。 

 

   
試合を待つ間、監督を囲んで作戦会議。大好きなサッカーのことなら真剣です。 

 

【閉会式】                         【参加賞お渡しのようす】 

   
大船渡市サッカー協会 三浦 裕コーチからの総評です。    ビブスを返却し参加賞受け取り。日本代表シャツの子も。 

          最後にコーチと握手！ 



【記念写真】 
 

 

 

Ｕ－６ A コート 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｕ－６ B コート 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｕ－８ C コート 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｕ－８ D コート 
 

 

 

 

 

【活動を終えて】・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

子供たちが一生懸命で、そして楽しんでいるところが印象的でした。参加総人数としては昨年よりも少なかったですが大船

渡市はもちろん陸前高田市・釜石市・大槌町からの参加や、U-6 では女の子だけのチーム（北京五輪なでしこジャパンを

思い出させてくれました）もあり、たいへん盛り上がりました。 

昨年までは県協会本部スタッフ数名が各カテゴリの主任を務めてきましたが、今年は地元スタッフにすべてお任せしました。 

大船渡地区は普段のキッズ巡回指導も盛んで、お任せできる人材基盤ができているからです。そこに陸前高田市協会ス

タッフも加わり、地域の子供たちを地域のスタッフが最後まで面倒見るという理想的な運営ができました。地元にお任せす

る形をとって本当に良かったと思いました。この後は陸前高田市での開催も11月30日（日） 会場：陸前高田市スポーツ

ドームに決定！！本日はお疲れさまでした。子供たち、スタッフのみなさん、ぜひまたご参加ください！ 

【報告者】 鎌澤 和之 （岩手県サッカー協会 キッズ委員） 

＜保護者対象アンケートより抜粋＞ 

・サッカーをさせたくてもなかなか興味を持たず、この大会がきっかけになればいいな･･･と思い参加しました。息子が楽しそう

に走り回る姿を見て（爆笑の連続もあり）、また親子で参加します。協会の皆様お疲れさまでした、ありがとうございます。 

・もっと遊びたいです。月２回等々練習するクラブが大船渡にも欲しいです。ぜひこのような機会がまたあることを楽しみにし

ております。 

・全体的に自由に楽しく、良かったと思います。    ・楽しんでサッカーできました。次回も参加します。 


